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Schulzentrum Hasetal 
Oberschule Herzlake   
Bookhofer Str. 32 

49770 Herzlake 
E-Mail: schulzentrum.hasetal@t-online.de 

http://www.schulzentrum-hasetal.de 
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Tel.: 05962-322 

 

 
Sitzungsprotokoll: Mitgliederversammlung 
Förderkreis Schulzentrum Hasetal e.V. 
 

 
Datum: 28.11.2017 

 
Leiter/-in: Frank Balmann 
 

 
Protokollant/-in: Frank Balmann 

 
Teilnehmer/-innen der Sitzung: siehe Anwesenheitsliste 
 
 

 

Tagesordnung: siehe Einladung 

 

 

 

Verlauf: 

1. Begrüßung 

Frank Balmann, Vorsitzender des Förderkreises, begrüßte alle anwesenden 

Mitglieder des Förderkreises zur Mitgliederversammlung. Es wurde als schade 

empfunden, dass nur wenige die Einladung zur Mitgliederversammlung 

wahrgenommen haben.  

2. Beschlussfähigkeit 

Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. Die Mitgliederversammlung ist ohne 

Rücksicht auf die Zahl der Erschienenen stets beschlussfähig. Sie entscheidet mit 

einfacher Mehrheit.  

Als Leiter der Mitgliedsversammlung wurde Frank Balmann festgelegt, als 

Protokollant ebenfalls Frank Balmann.  

3. Genehmigung des Protokolls  

Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung vom 26.10.2016 wurde genehmigt.  

4. Bericht des Vorstandes 

Es wurde ein Rückblick über die Tätigkeiten und Förderungen der letzten beiden 
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Jahre gegeben: 

 Wasserspender 

 Mitfinanzierung Projekttage 

 Ausbau der Bibliothek 

 Gesundes Frühstück für die 5. Klassen 

 Waldjungendspiele für die Jüngsten 

 Erlebnispädagogische Tage zur Stärkung der Klassengemeinschaft 

 Schulhofgestaltung 

 Salat Tag 

 „Klasse! Wir singen“ 

 Imbiss oder Kaffee und Kuchen bei Schulveranstaltung 

 Elternabende 
- „Zocken, was das Zeug hält“ in Zusammenarbeit mit der Fachambulanz 

Sucht Meppen des Caritasverbandes 
- „Das Lernen lernen“ in Zusammenarbeit mit dem LVB Lernen e.V.  

 
5. Bericht des Kassenwartes 

Die aktuelle Mitgliederzahl beträgt 126.  

Der aktuelle Kassenbestand: 

Kontostand:  8197,77 Euro 

Tagesgeld:    6160,27 Euro 

                     ---------------------- 

Gesamt:       14385,04 Euro 

Die finanzielle Regelung des durchgeführten Sponsorenlaufes 2017 wurde vom 

Förderkreis abgewickelt. Der Überschuss von 2679,73 Euro wird für die 

Schulhofgestaltung genutzt und geht von der Summe 14385,04 Euro ab.  

Frank Balmann beantragte die Entlastung des Kassenwarts. Der Kassenwart wurde 

entlastet.  

6. Neuwahlen 

Der Vorstand besteht aus folgenden Personen: dem Vorsitzenden, dem stellv. 

Vorsitzenden, dem Schriftführer, dem Kassenwart, dem jeweiligen Schulleiter des 

Schulzentrums Hasetal, aktuell in Person Frau Economides - Fincke.  

Zur Wahl standen an: Vorsitzende(r), Kassenwart 

Als Vorsitzende wurde einstimmig Stefanie Winkler gewählt. Stefanie Winkler nahm 

die Wahl an. 

Als Kassenwart wurde einstimmig Frank Stürwold wiedergewählt. Frank Stürwold 

nahm die Wahl an. 

7. Vorschläge zur Verwendung der Beiträge 

- Investitionsvorschlag des neuen Schulsozialarbeiter und der FSJ-lerin: 
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Neugestaltung des Raums im Freizeitbereich: Der Förderkreis unterstützt 

das Vorhaben mit bis zu 700 Euro.  

- Investitionsvorschlag von Herrn Resing (Konrektor) für den Schulhof: zwei 

gegenüberstehende, stabile Bolzplatztore aus verzinktem Stahl. 

Der Investitionsvorschlag wurde abgelehnt. Es sind 2 funktionstüchtige 

Tore vorhanden. Im Dezember 2016 finanzierte der Förderkreis für die 

beiden Tore 2 Tornetze und 2 fehlende Bögen, die an den Toren fehlten.  

- Für die Aula sollen Sitzgelegenheiten angeschafft werden. Frau Fincke 

Economides erkundigt sich nach Angeboten und Möglichkeiten, z.B. über 

die BBS Lingen. Die genaue Fördersumme wird in der nächsten 

Vorstandssitzung festgelegt.  

- Schulhofgestaltung: In wie weit eine finanzielle Unterstützung des 

ehemaligen Biotops vom Förderkreis erfolgt, soll kurzfristig entschieden 

werden. Vom Schulträger wird für die Schulhofgestaltung eine Summe 

von 30.000 Euro über 3 Jahre verteilt (pro Jahr: 10.000 Euro) zur 

Verfügung gestellt. Weiterhin steht der Überschuss vom Sponsorenlauf in 

Höhe von 2679,73 Euro für das ehemalige Biotop zur Verfügung.  

8. Verschiedenes 

Der bisherige Vorsitzende Frank Balmann bedankte sich bei der Schulleiterin Frau 

Economides – Fincke und den anderen Mitgliedern des Vorstands für die gute 

Zusammenarbeit und wünschte dem Vorstand für die Zukunft ein weiterhin positives 

Wirken.   

 

 

____________________________               ______________________________ 

           Vorsitzende/-r                                                         Protokollant/-in 


